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COMPTE RENDU DE REUNION  DU CA 
Jeudi 11 Avril  2024 – Salle Camille Saint Saens 

 
 Séance ouverte à 14h30 

 Absents : JP. DELVALLEE – D. FROT - C. TANAKA – M. VERNOCHET 

 Présents : 
  J. BRUNET,  V. BINET-MENDOWSKI, N. BESSON, JP. BERNARD,  

D. DANY HODOT-PARISOT,  A. RICHARD, P. REMONDIN,  

 
Ouverture du CA par Jacques BRUNET  
Approbation du compte-rendu du  CA du 27 Février 2024. 
 
Sortie le mercredi 10 avril 2024 - Talents aiguille/vallée des Epingliers 
Jacques indique qu’il a eu des difficultés avec le chauffeur de car. Celui-ci ne 
connaissait pas le trajet et le GPS ne lui indiquait pas le bon itinéraire. 
Dans l’ensemble la journée s’est très bien passée les participants étaient satisfaits. 
Le guide qui assurait la visite était parfois difficile à comprendre (salle d’exposition 
très complète ainsi que la grande forge). 
L’accueil douceur et le déjeuner étaient très bien. 
La visite de l’entreprise BOHIN s’est déroulée avec un guide, ensuite visite libre, les 
participants ont pu échanger avec les ouvriers sur place. 
Jacques indique qu’il y a eu des désistements, en 3 semaines 5 désistements, la 
prévision de participants étaient de 35 personnes, il s’est avéré que 32 personnes 
étaient présentes. La capacité d’un car est de 40 personnes. A l’avenir il faudra se 
poser les bonnes questions sur les futures sorties. 
 
Affichage sur les panneaux à Houlgate 
Véronique & Alain indiquent qu’ils ont rencontré des difficultés pour coller les 
affiches des futures sorties d’Arts & Savoirs, sachant que la liste de l’implantation 
des panneaux d’affichage transmise par la Mairie de Houlgate n’était pas à jour 
(panneaux ayant disparu). 
Force est de constater que le lendemain nos affiches avaient été enlevées et 
remplacées par des affiches d’autres associations. Que fait-on ? Faut-il continuer 
l’affichage ? 
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Commande de tee-shirt pour l’évènement Flamme Olympique 
En l’absence de Dominique Frot, Jacques indique que le crédit agricole nous donne 
200€.  
Jacques propose de demander aux adhérents lors de la remise des tee-shirts 1 ou 
2€ . 
Dany indique qu’il est trop tard pour les commander qu’il aurait fallu en amont 
passer la commande rapidement. 
Nadia propose de ne pas les commander. 
Jean-Philippe propose de les donner lors du Forum des Associations. 
On se pose la question : combien de personnes vont les porter ?? 
Après un tour de table, le projet est abandonné. 
 
Les Olympiades (Parc Fauvel) – 6 Avril 2024 
Jean-Philippe indique que le temps était pluvieux, le vent tempétueux a empêché le 
montage des barnums dans le parc Fauvel, de ce fait nous nous sommes installés 
dans la salle de la gare. 
En ce qui concerne le bridge, pas d’animation car pas de participant, 8 personnes 
ont joué aux échecs, 26 personnes ont joué au tarot, 3 personnes ont joué au 
triomino, et il faut remarquer que l’activité sculpture a obtenu un franc succès. 
Jean-Philippe pose la question suivante : si nous avons les mêmes conditions météo 
le 30 Mai, que fait-on ? 
Jacques demande si une réunion est prévue avec Céline pour la journée du 30 Mai ? 
Jean-Philippe indique pour le 30 Mai on attend que la Mairie se décide ! De toute 
façon il y aura le problème des cabines de plage sur la promenade car on ne peut 
pas mettre les barnums devant ! 
 
Méditation 
Philippe indique que l’activité reprendra peut-être en septembre. Pour l’instant 
Mélanie Jacqueline arrête l’activité. Il y aura peut être la possibilité d’une suite.  
 
Modèle d’Arts 
Cette personne propose ses services pendant les vacances parisiennes. 
Attendre le retour de Catherine Tanaka pour nous en parler. 
 
Jeux de société 
Jean-Philippe indique que le jeu Triomino c’est faisable, le planifier le lundi & mardi, 
voir à la rentrée de septembre. 
Etudier aussi la possibilité « club de tarot » hors association. 
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Yoga 
Philippe indique, nous allons en discuter en juin ou juillet pour voir si cette activité 
va perdurer. 
 
Achat  
Jean-Philippe a rencontré Jean-Pierre récemment et celui-ci souhaiterait 
l’acquisition d’un petit réfrigérateur à installer dans le local « sculpture », l’ensemble 
du CA est ok pour cet achat. 
Il indique aussi que Jean-Pierre est toujours en recherche d’un local pour l’activité 
sculpture car celui-ci devient vraiment trop petit. 
Jacques indique qu’il est en contact avec la Mairie sur ce point. 
 
Activité randonnée 
Dany indique qu’elle ne pourra plus assurer « son rôle d’accompagnatrice » rando 
suite à des problèmes de santé. Elle a envoyé un mail à tous les randonneurs pour 
que des personnes prennent le relais, seules deux personnes ont répondu !!! Elle ne 
désire pas donner les 2 noms mais elle estime qu’il n’est pas raisonnable de 
surcharger l’une des 2 par un travail supplémentaire. Quant à l’autre, elle ne peut 
pas le faire seule, surtout les reconnaissances, il faut lui trouver un binôme. 
Dominique Parisot assurera son rôle d’accompagnatrice à sa place jusqu’à fin juin 
mais pas au-delà. Il est donc primordial pour continuer l’activité de trouver des 
jokers car Philippe ne sera pas disponible pendant 6 mois. Chantal a également 
exprimé le besoin de lever le pied car elle commence à fatiguer elle aussi. Seuls 
Betty et Claude restent solides au poste mais ils ne peuvent pas assurer tous seuls. 
 
Chorale 
Philippe nous informe que la chorale se produira le 28 juin à 20h au petit théâtre de 
Houlgate. 
Il rappelle aussi la Fête Normande sur la commune de Houlgate le 30 juin. 
 
Soirée jazz 
Beaucoup de zones d’ombre pour cette soirée. Jacques décide en réunion d’appeler 
Maryse pour faire une mise au point, conversation peu concluante, il faut réserver 
des tables supplémentaires, Véronique s’en charge. 
Les menus à apposer sur les tables ne sont pas réalisés, Dany se propose de les faire 
ainsi que la création des numéros de table. 

 
FIN DE LA REUNION A 17h30 

PROCHAINE REUNION 
MARDI 28 MAI 2024 – à 9h30 

Salle :   Berthe Morisot 


